

H30.11.1

木々の葉が赤や橙色に色づき始め、すっかり秋も深まってきました。また、肌に触れる風も冷たく感じるようになりましたが、子どもたちは元気いっぱいに遊びを楽しんでいます。



## 日々のようす

天気の良い日は、体調を見ながら、散歩車で散歩に出かけたり、テラスに出たりして遊んでいます。 散歩に出かける際、歩ける子は保育者と一緒に手を繋ぎ、順番に歩いたりもします。

子どもたちより背の高いススキやコスモスにビックリするとともに、興味津々で手を伸ばし、草花に触れようとする姿もありました。

テラスに出た時は、月齢の小さい子もシートを敷き、その上で気持ちよさそうに体を動かして楽しんでいます。また、しゃぼん玉を吹くと、しゃぼん玉の飛んでいく方を目で追い、つかもうと両手を出す可愛い姿もありました。

## 手遊び・リズム遊び

手遊びのできる絵本や、曲のある絵本が大好きな子どもたち。保育者が読み始めると、一緒になってリズムをとり、手遊びができるようになって来ました。また、『わぁお♪』の曲が流れると、大きい子も小さい子も、手足を動かし、元気にリズム遊びを楽しんでいます。

早く踊りたくて急ぎすぎ、フライング!!でもそこはご愛敬(o^-^o) 本当に笑顔いっぱいの子どもたちです。







持ち物が迷子にならないように、すべて の持ち物に名前の記名をお願いします。



## 11月のりすぐみ

天気の良い日は、散歩や戸外に出かけ、秋を見つけて楽しみたいと思います。

靴を履いて散歩車に乗りますの

で、靴の用意をお願いします。



## 11月の予定

1日 身体測定

2日 避難訓練(総合訓練)

4日 尚徳公民館祭

(ベアーズ職員合唱団がオー プニングを飾ります)

29日 歯科健診

30日 避難訓練(不審者)

